
講義の相互受講後のアンケート 

ケアリングアイランド九州沖縄構想 

講義の相互受講体制小部会 

科目名：療養支援慢性看護学援助特論 

日時：平成 22 年 11 月 4 日(木曜日) 5・6 限 

受講生：沖縄県立大学 大学院保健看護学研究科 大学院生 10 名 

    聖マリア学院大学 大学院看護学研究科 大学院生 8 名   合計 18 名 

１．講義の内容は関心がありましたか。 

 

 

 

 

２．本日の講義は理解できましたか。 

とても 

理解できた 

まぁまぁ 

理解できた 

どちらとも 

いえない 

あまり 

理解できなかった 

全然 

理解できなかった 

8 人（44.4％） 9 人（50%） 1 人(5.6％) 0 0 

 

３．テレビ画面を通しての講義受講について以下のことにお答えください。 

１）音量はいかがでしたか。 

とても 

よかった 

まぁまぁ 

よかった 

どちらとも 

いえない 

あまり 

よくなかった 

全然 

よくなかった 

13 人(72.2％） 5 人（27.8％） 0 0 0 

 

２）画面はどうでしたか。 

とても 

よかった 

まぁまぁ 

よかった 

どちらとも 

いえない 

あまり 

よくなかった 

全然 

よくなかった 

8 人(44.4％) 8 人（44.4％） 2 人（11.1％） 0 0 

 

３）討議へはどの程度参加はできましたか。 

とても 

参加できた 

まぁまぁ 

参加できた 

どちらとも 

いえない 

あまり 

参加できなかった 

全然 

参加できなかった 

2 人（11.1％） 5 人（27.8％） 3 人（16.7％） 3 人(16.7％） 5 人(27.8％) 

 

４．今後 ICT を用いた講義の相互受講があれば参加したいと思いますか。 

とても 

参加したい 

まぁまぁ 

参加したい 

どちらとも 

いえない 

あまり 

参加したくない 

全然 

参加したくない 

7 人（38.9％） 10 人（55.6％） 1 人(5.6％) 0 0 

 

とても 

関心があった 

まぁまぁ 

関心があった 

どちらとも 

いえない 

あまり 

関心がなかった 

全然 

関心がなかった 

10 人（55.6％） 7 人(38.9％） 1 人（5.6％） 0 0 



５． 他大学との講義の相互受講に参加し、感想要望等があれば自由にお書きください。 

・最初に自己紹介があった方が良いと思う。相手のことを全く知らないまま、ディスカッションするこ

とは難しい． 

・意見交換がもっとできればよかった。 

・相互受講の回数を重ねることでディスカッションができれば、学びが深まり、学びが広がると思う。 

・とても勉強になりました。いろいろ意見も聞けて楽しい講義でした。 

・聖マリア学院大学を次回までにしっかり調べておきます。 

・初めて ICT の講義に参加しましたが、他の学校の人の意見も聞けて大変勉強になった 

・初めて参加し、とてもスムーズにいったことに驚いた。他の学校の人たちの意見や考え方を学び、と

てもよい経験になった。 

・遠方なのに、同じ空間に仲間が増えたようで楽しかった。働きながら学ぶことは，体力的につらい事

もありますが頑張る源になった。 

・このような授業がすぐ行えるようになれば、様々な分野との交流が出来るようになり、視野が広がっ

て良いと思う。ぜひまた参加したい。 

・画面を通して普段とは異なる人々と講義を受けたり、意見を聞けたりするのは面白く、新鮮だった。 

 


